

Aux bords des étangs, des marais ou même au cœur des jardins, une créature énigmatique émerge des profondeurs : la courtilière, également connue sous le nom de "taupe-grillon". Avec sa silhouette singulière et ses habitudes souterraines, cet insecte semble être le fruit improbable d'un croisement entre une taupe et un grillon.

Le nom scientifique de la courtilière, *Gryllotalpa*, reflète aussi cette double identité. "Gryllo" évoque son habitat traditionnel, le "courtil" en vieux français signifiant jardin, tandis que "talpa" souligne son penchant pour creuser.



C'est une créature nocturne, qui profite du calme de la nuit pour creuser ses galeries à la recherche de sa nourriture.



Surnommée familièrement de "taupe-grillon", elle doit son ce nom à son chant, d'une puissance surprenante, comparable au chant de l'engoulevent qui ressemble au bruit d'une mobylette. Vous pouvez d'ailleurs écouter son chant sur le site du val de Choisille à la tombée de la nuit.

La courtilière intrigue et fascine à la fois. Son apparence étrange et son comportement mystérieux en font une créature à part, qui laisse une empreinte singulière dans l'écosystème des courtils.